

Presentación del proyecto del nuevo edificio de la Facultad de BBAA



PRESENTACIÓN PROYECTO
NUEVO EDIFICIO
FACULTAD DE BELLAS ARTES



Exposición: Presentación Edificio Nuevo

Fecha: Del 27 de Septiembre al 13 de Octubre de 2006

Resumen:

Con motivo de la presentación del Proyecto del Nuevo edificio de la Facultad de Bellas Artes de San Carlos, tendrá lugar una exposición en la que se contemplaron planos del proyecto e imágenes virtuales del edificio. Antes de la inauguración se celebrará una Sesión extraordinaria informativa de la Junta de Facultad, con la presencia del Arquitecto del proyecto D. Juan de Dios Pérez Botella y cuyo único punto de la sesión fue informar y mostrar el proyecto. A dicha Junta asistieron D. Juan Julia Igual, Rector de la Universidad Politécnica, D. Arturo Martínez Boquera, Vicerrector de Infraestructura, D. Juan Bautista Peiró López, Vicerrector de Cultura, D. José Antonio Pérez García, Gerente de la Universidad Politécnica y D. Elías M. Pérez García, Decano de la Facultad de Bellas Artes y D. Vicente Barón Linares, Vicedecano de infraestructura.

Sala Josep Renau

Facultad de Bellas Artes de San Carlos
Camino de Vera, s/n 46022 Valencia
e-mail: vcbaa@upv.es